

PYRAMAXX



NEW CD!
AVAILABLE FROM
OCTOBER
2015



Audio-CD | Kat. Nr. 20151

PYRAMAXX wurde im Februar 2015 als logische Konsequenz von 3 Musikern und Freunden gegründet, die schon seit mehr als 10 Jahren immer wieder gemeinsam in Aktion getreten sind. Endlich resultiert ihre musikalische Liaison in einem fulminanten Debut-Album: **DISTANCE**

PYRAMAXX ist das gemeinsame Projekt der Leverkusener Elektronik Band **Pyramid Peak** (Axel Stupplich & Andreas Morsch) und dem Gitarristen Max **maxxess** Schiefele.

PYRAMAXX definieren ihre Musik selbst als „ERM – Electronic Rock Music“ und klingen kraftvoll, melodisch, manchmal auch experimentell, doch vor allem eigenständig.

PYRAMAXX haben definitiv ihren eigenen Stil gefunden und lassen sich in keine Schublade zwingen. Die CD **DISTANCE** erscheint im Oktober 2015 und enthält 7 Songs zwischen 6:00 und 12:00 Minuten Länge.

Wer die Musik von **maxxess** und **Pyramid Peak** mag, wird hier voll auf seine Kosten kommen. Mystische Atmosphären, perlende Sequenzen und dynamische Beats sind auf allen Tracks zu finden und Max' gefühlvoll und perfekt gespielten Gitarrenriffs sind der rote Faden, der sich durch das gesamte Album zieht.

DISTANCE ist ein Highlight des Elektronik-Musik-Jahres 2015 und wird 2016 live präsentiert werden.



PYRAMAXX was founded in February 2015 as a logical consequence of 3 musicians and good friends, which used to perform together from time to time for than 10 years. Finally their musical cooperation has reached its climax in a fantastic debut-album: **DISTANCE**

PYRAMAXX is the common project of the Leverkusen/Germany based band **Pyramid Peak** (Axel Stupplich & Andreas Morsch) and guitar player

Max **maxxess** Schiefele.

PYRAMAXX define their music as "ERM – Electronic Rock Music" and sound powerful, melodic, sometimes experimental but first of all distinctive.

PYRAMAXX have definitely found their own authentic style. Their CD **DISTANCE** will be released in October 2015 and contains seven songs between 6:00 and 12:00 minutes.

If you like the music of **maxxess** and **Pyramid Peak** you will surely love this album. Mystic atmospheres, sparkling sequences and dynamic beats can be found on every track and Max' soulful and perfectly played guitar runs like a golden thread through the CD.

DISTANCE is a highlight of the electronic music year 2015 and will be performed live on stage a few times in 2016.

WATCH OUT FOR FURTHER INFORMATIONS ON

WWW.PYRAMAXX.DE